Исходный текст:
- Как познакомиться с <этим психотипом> 

Проблемы знакомства с ними не существует: Цезарина сама "выйдет" на вас (особенно, если вы отличаетесь умом и... сексуальностью). При встрече старайтесь выглядеть мужественно и ни на что не жаловаться: Лолита не любит больных и несчастных. Она многое решает самостоятельно и не согласится на приход "разнообразных не тех", равно как и на попытки "дружб ненужных". 

- Деловые качества <этого женского психотипа> 

Зато, используя "нужные дружбы", Цезарина успешно поднимается по социальной лестнице. Удачлива в сфере обслуживания, шоу-бизнесе, журналистике, адвокатской практике.

- Отношения с <этим женским психотипом> 

Вопреки законам физики, поклонники у Лолиты появляются из ничего и впоследствии не исчезают бесследно, а переходят на другие роли. Официальному спутнику жизни Политички надо быть готовым к тому, что он никогда не будет единственным. Бессмысленно "страдать иль возмущаться" — Цезарина свято верит, что рядом с большой любовью уживаются средняя и даже несколько маленьких. Жизненное кредоЦезарины: "с глаз долой — из сердца вон". Она проявляет завидную гибкость в отношениях: любит одного, встречается с другим, знакомится с третьим... Впрочем, она способна и на длительные отношения, но придется смириться с тем, что они могут длиться не только с вами.

Политичка может стать хорошей супругой, если: а) постоянно отмечать ее высокие достоинства; б) оправдывать ее финансовые ожидания; в) не ограничивать ее свободу. Беда в том, что свободу она понимает слишком широко... Лолита равнодушна к "официозу", поэтому никогда сама не сделает шага в сторону загса (ни для брака, ни для развода). Более того, она совершенно естественно (для себя) может вмешаться в чужую судьбу, разрушив чью-нибудь семейную идиллию.
Перевод:
· how to make her acquaintance

There’s no problem at all. The Ambassador will ‘get in touch with you’ herself (especially if you are witty and … sexual). Try to look manly and don’t complain of anything – she doesn’t like the poor and the wretched. She makes many decisions on her own, and she won’t put up with ‘ineligible partners’. 

- work qualities

Making good use of ‘the right people’, the Ambassador quickly moves up the social ladder. She is successful in the services sector, show business, journalism, lawyering.

· her views on love and family life

Unabiding to the laws of physics, her lovers turn up out of nothing. Though later they don’t vanish into thin air, but gain a different status. Her official partner will have to get used to not being ‘one and only’. The Ambassador firmly believes that a big love is easily combined with a medium, and even with a few minor ones. Her motto is: ‘Out of sight, out of mind’. She’s really flexible – loves one man, dates another, and strikes up an acquaintance at the same time… However, she’s capable of a long-term relationship, you will only have to put up with the fact you may have a rival even in this field.

She may make a good wife if: a) you constantly praise her good qualities; b) meet her financial requirements; c) don’t limit her freedom. The trouble is that the freedom she needs is truly unlimited… The Ambassador is indifferent to official marriage, and she won’t lift a finger to arrange it, the same is with divorce. Moreover, she may find it very natural to destroy someone’s family paradise.

